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27 июня в Даниловском районе Волго-
градской области состоялся семинар-
совещание руководителей районных и 
городских отделений партии.
Открыл и вёл семинар первый секре-

тарь Сталинградского обкома КПРФ, 
депутат Государственной Думы Нико-
лай Паршин. Он рассказал о социально-
экономической ситуации в стране и Вол-
гоградской области, о законодательных 
инициативах депутатов фракции КПРФ 
Государственной Думы. «На протяжении 
долгого времени фракция КПРФ выступа-
ет за принятие закона «О детях войны», 
чтобы данная категория граждан стра-
ны была приравнена к труженикам ты-
ла с предоставлением соответствующих 
льгот, однако по вине «Единой России» 
принятие этого важного закона постоян-
но откладывается. Осенью наша фракция 
в очередной раз будет добиваться рас-
смотрения этого законопроекта, – отме-
тил Николай Алексеевич. - На уровне ре-
гиона напряженными остаются ситуации, 
сложившиеся вокруг гибели экосистемы 
Волго-Ахтубинской поймы, ликвидации 
тракторного завода. По этому поводу я 
сделал соответствующий депутатский 
запрос. Следующий запрос будет касать-
ся проблемы капитального ремонта, по-
скольку наша область сейчас находится 
в числе регионов, где с прошлого года 
на ремонт домов не было потрачено ни 
копейки».
Также первый секретарь Сталинград-

ского обкома КПРФ коснулся темы Пле-
нума областного комитета партии. «На 

Пленуме помимо подведения итогов 
июньского Пленума ЦК «Дело Велико-
го Октября и задачи молодёжной поли-
тики КПРФ»,  мы акцентируем особое 
внимание на выборной кампании в ор-
ганы местного самоуправления, а также 
дадим старт обсуждению в первичных 
партийных организациях кандидатур в 
депутаты Государственной Думы ново-
го созыва», - добавил Николай Паршин.
В ходе выступления руководитель 

фракции КПРФ Волгоградской област-
ной Думы, секретарь обкома КПРФ 
Алексей Буров рассказал о работе 

депутатов-коммунистов в областном пар-
ламенте. «Мы стоим перед ситуацией, 
когда наступление власти на экономиче-
ские права трудящихся чувствуется все 
острее. Фракция КПРФ в областной Думе 
выступает с обращениями на заседаниях 
областной думы, протестует против анти-
социальной политики властей, однако 
«Единая Россия» в конечном итоге при-
нимает законы, выгодные для нее самой, 
но не для рядовых жителей региона», 
- заявил Алексей Никитович.
Секретарь обкома КПРФ Олег Дми-

триев рассказал о том, как идет под-

готовка к предстоящим выборам в рай-
онных и городских организациях партии.
Главный бухгалтер обкома Наталья 

Щетинина доложила о сборе членских 
взносов. Руководитель юридической 
службы обкома КПРФ Александр Керин 
сообщил о том, какая работа проводится 
по вопросу формирования территориаль-
ных избирательных комиссий, доложил 
об организации обучающих семинаров 
для кандидатов от КПРФ.
Председатель Правления Волгоград-

ского регионального отделения ООД 
«Дети войны» Анатолий Могильников 
проинформировал о сборе гуманитар-
ной помощи для жителей Новороссии. «С 
момента войны на юго-востоке Украины 
сталинградцы отправили 30 эшелонов 
гуманитарной помощи», - отметил Ана-
толий Константинович.
В своем выступлении секретарь об-

кома Андрей Шевченко отметил, что 
по итогам июньского Пленума ЦК ста-
линградские коммунисты заняли пер-
вое место в рамках «Призыва Победы», 
объявленного ЦК КПРФ два года назад. 
«Кроме того, наш регион в числе лучших 
по сбору подписей за отмену закона о 
капитальном ремонте», - отметил Андрей 
Сергеевич.
После докладов участники совещания 

обменялись информацией по проблемам 
организационно-партийной, идеологиче-
ской работы и финансово-хозяйственной 
деятельности в областном отделении 
КПРФ.

Сергей Коляев

25 июня состоялось очередное 
заседание регионального Совета 
ВРО ООД ВЖС «Надежда России».
Члены совета заслушали и обсу-

дили отчет о проделанной работе 
Волгоградского регионального от-
деления Общероссийского обще-
ственного движения «Всероссий-
ский женский Союз – «Надежда Рос-
сии» за 1 квартал текущего года, 
который представила их вниманию 
председатель Совета – Хламова Ве-
ра Михайловна. Отчёт утвердили, 
дополнив конкретными предложе-
ниями.
На заседании Совета были рас-

смотрены следующие вопросы:
- о награждении активистов жен-

ского движения Котовского район-
ного отделения ООД ВЖС «Надежда 
России», создателей гимна ВЖС - 
Бурцевой Тамары Тимофеевны и 
Горбачевой Светланы Викторовны 
Почетными Грамотами ООД ВЖС – 
«Надежда России»;

- о поддержке кандидатуры Щер-
батой Елены Васильевны, пред-
седателя Президиума межрегио-
нальной благотворительной обще-
ственной организации «Комитет по 
защите гражданских прав», выдви-
нутой Общественным Советом при 
Управлении Федеральной службы 
судебных приставов по Волгоград-

ской области в состав Обществен-
ной палаты Волгоградской области 
5 созыва;

- о проведенном Волжским город-
ским комитетом КПРФ, совместно 
с Волжским районным отделением 
ВЖС «Надежда России», при под-
держке депутатов фракции КПРФ 
Волжской городской Думы фести-
валя КВН «Кубок в красном». Финал 
конкурса состоялся 31 мая 2015 года 
во Дворце культуры ВГС. Специаль-
ный приз от ВРО ООД ВЖС «Надежда 
России» получила женская команда 
КВН Волжского Гуманитарного ин-
ститута – «Ребро Адама».
В обсуждении рассматриваемых 

вопросов приняли активное участие: 
Хорошева Г.И., Белянова Н.Н., Го-
робченко Н.В., Косинцева Г.А., Саму-
шия Е.О., Шипилова Л.В., и другие.

Наш корр.

В минувшую пятницу в по-
мещении Кировского РК КПРФ 
состоялось выездное засе-
дание Президиума областной 
Контрольно-ревизионной ко-
миссии областного отделения 
КПРФ. Были заслушаны отчеты 
о совместной работе комитетов 
и КРК Кировского, Красноар-
мейского и Советского отделе-
ний КПРФ по укреплению рядов 
партии, партийной дисциплины, 
соблюдению уставных норм и 
осуществлению контроля за 
исполнением принятых партий-
ных решений. 
В сегодняшнем номере нашей 

газеты представляем вашему 
вниманию выдержки из отчетного 
доклада первого секретаря Со-
ветского РК КПРФ Татьяны Ива-
новны Симоньянц:

«На учете в Советском районном 
отделении КПРФ – 224 коммуниста, 
до 30 лет – 135 человек. Всего 14 
первичных партийных организа-
ций. 
Прием в ряды КПРФ за 2014 год 

составил 23 коммуниста. В I полуго-
дии 2015 года принято 16 человек. 
Сбор членских взносов – всегда в 
центре внимания нашего отделе-
ния. За I полугодие 2014 года – на 1 
коммуниста приходилось 24,4 руб., 
за I полугодие 2015 - 29,9 руб. 
С декабря 2013 года по май 

2015 года в фонд партии сдано 

55250 руб. Эти деньги мы со-
бираем на ремонт памятника 
В.И.Ленина. 
В 2014 году было подписано 23 

газеты «Правда», 130 газет «Ста-
линградская трибуна», 10 жур-
налов «Политическое просвеще-
ние». Продолжаем выпускать сво-
ими силами вестник районного 
отделения «Мы советские». Вы-
пуски, посвященные проблемам 
внутренней политики страны, 
нашим знаменательным датам, 
вызывают интерес у горожан.
В районе сложилась разноу-

ровневая система политической 
учебы. Часть коммунистов (про-
пагандисты, секретари райкома) 
проходят обучение на семинарах 
при областном комитете КПРФ. 
Далее полученная информация 
обсуждается в первичных отде-
лениях. 
Тесно сотрудничаем с депу-

татами фракции КПРФ город-
ской думы, которые проводят 
приемы граждан в Советском 
районе, встречи с партийным 
активом. Хорошо работают экс-
кандидаты в депутаты в город-
скую думу, проводят встречи в 
трудовых коллективах, оказы-
вают помощь жителям района. К 
примеру, с проблемой задерж-
ки заработной платы к ним об-
ратились рабочие строительной 

организации. Коммунисты немед-
ленно отреагировали на прось-
бу трудящихся и проблема была 
решена.  
Сотрудничество с обществен-

ными организациями также сто-
ит во главе угла. Наиболее четко 
сложилась работа с отделением 
«Дети войны», ВЖС – «Надежда 
России», Союзом комсомольских 
поколений, советами ветеранов 
микрорайонов.
Районный комитет принимал 

самое активное участие в 3-х 
этапах  партийной  Эстафеты 
«От Победы к Победе», провел 
праздники, посвященные 70-ле-
тию Великой Победы, фестиваль 
«70-летию - наши песни и стихи 
о войне». 
Разумеется, всем нам есть над 

чем работать, будем двигаться 
вперед.»   
По итогам выездного заседания 

члены Президиума Контрольно-
ревизионной  комиссии  одо-
брили опыт совместной работы 
комитетов и КРК Кировского, 
Красноармейского и Советского 
отделений партии, дали соот-
ветствующие рекомендации по 
укреплению авторитета КПРФ и 
наращиванию ее влияния среди 
населения.  

Сергей Юрьев

В ДАНИЛОВСКОМ РАЙОНЕ ПРОШЕЛ СЕМИНАР-
СОВЕЩАНИЕ ПЕРВЫХ СЕКРЕТАРЕЙ

Партийные новости

Новости общественных организаций

29 июня в Октябрьском районе Волгоградской области 
под председательством первого секретаря обкома КПРФ 
Н. А. Паршина состоялось заседание бюро. 
Решением бюро были утверждены кандидаты в депутаты 

Волгоградской городской думы по  Дзержинскому округу 
- Сергей Абраменко и Красноармейскому округу - Марина 
Козина. Кандидатом в депутаты облдумы по Городищенскому 
округу выдвинут Дмитрий Крылов.
Был заслушан вопрос об обращении в Центральную 

контрольно-ревизионную комиссию. С информацией о 
проделанной работе в Николаевском районном отделе-
нии КПРФ выступил член бюро обкома Н.И. Богомолов. 
Секретарь обкома О.В.Дмитриев доложил о ситуации в 

Городищенском отделении КПРФ, а также об обращении 
Кумылженского районного отделения КПРФ. О проведении 
Всероссийской акции протеста 25 июля рассказал секретарь 
обкома А.С.Шевченко. 
Бюро обкома утвердило заявление в связи с резким по-

вышением тарифов на жилищно-коммунальные услуги. 
«С 1 июля 2015 года в субъектах Российской Федерации 

выросли тарифы в сфере водоснабжения и водоотведения, 
тарифы на газ, тепловую энергию и электроэнергию, - го-
ворится в заявлении бюро. - Собственникам помещений 
в многоквартирных домах теперь необходимо из своего 
кармана уплачивать взносы на капитальный ремонт. В на-
стоящее время все проблемы жилищно-коммунального хо-

зяйства окончательно перекладываются на плечи граждан. 
В связи с этим бюро комитета Волгоградского областного 
отделения КПРФ заявляет о необходимости на период эко-
номической нестабильности и резкого ухудшения социально-
экономического положения ввести мораторий на рост цен 
(тарифов) в сфере жилищно-коммунального хозяйства до 2017 
года».
Также был рассмотрен вопрос «О направлении на учебу сотруд-

ников аппарата областного комитета КПРФ», «Об утверждении по-
ложения о защите персональных данных работника», «О создании 
комиссии по проведению специальной оценки условий труда». 
По всем вопросам приняты соответствующие постановле-

ния.

На заседании бюро обкома

Партийный контроль в действии


